

Kreuzfahrerschiffe im Hafen von Akkon

Während der Figuren-Messe am 18. Oktober in Bad Nauheim zeigt die Gesellschaft für Internationale Burgenkunde Aachen e.V. (GIB) mit ihrem Vorsitzenden Herrn Dipl.-Ing. Bernhard Siepen eines ihrer mittlerweile berühmten historischen Dioramen im großen Maßstab 1:25 mit dem Titel „Kreuzfahrerschiffe im Hafen von Akkon“. Dieses ca. 3 x 2 Meter große Diorama zeigt einen Ausschnitt aus dem Hafen von Akkon während des 13. Jahrhunderts. Wie immer bei den GIB-Dioramen wurde auch hier bei der Herstellung dieses Stückes Wert auf historische Genauigkeit gelegt. Viele weitere interessante Informationen stehen unter www.burgenkunde.de zur Verfügung.

Foto:

Dipl.-Ing. Bernhard Siepen

